

Les nouvelles du **Sud**

Brest 2 Rue Amiral Nielly % 02 98 05 12 93. Quimper 33 av de la Libération % 02 98 53 04 16
sud.education29@laposte.net

Second degré : recul de Darcos Premier degré : gel de l'aide personnalisée

Xavier Darcos, ministre de l'Éducation nationale, a décidé de « *laisser plus de temps pour la mise en œuvre de la réforme de la classe de seconde [...] et propose à cet effet de prolonger les discussions sur le lycée, en abordant sans tabou tous les sujets, qu'il s'agisse de la place des enseignants dans ce futur lycée ou de l'équilibre respectif des disciplines* ».

Sud éducation se félicite de ce premier recul du gouvernement face à la contestation lycéenne grandissante. Il n'en demeure pas moins que l'autre revendication des lycéens contre la suppression de 13.500 postes doit inciter à la poursuite de la mobilisation.

C'est pourquoi SUD éducation appelle les personnels à soutenir les lycéens demain mardi.

SUD éducation refuse de négocier les « contre réformes » qui touchent tous les secteurs de l'Éducation nationale en continuant d'exiger leur retrait ainsi que le rétablissement des postes et des moyens supprimés. SUD éducation soutient et appelle à généraliser les initiatives de désobéissances collectives comme le gel des 60 heures d'aide personnalisée qui se développe dans le premier degré.

Sud éducation appelle les personnels à poursuivre la mobilisation contre l'ensemble des mesures Darcos passées ou en cours dans les écoles et les établissements.

Dans ce but, les personnels enseignants se réuniront pour la 2^{ème} fois en assemblée générale avec le soutien des organisations syndicales

Mardi 16 décembre, à 17h30, à la Maison du Peuple à Brest
pour faire le point sur la situation.

A la dernière AG, il avait été souhaité que chaque école et établissement soit représentés au moins par une personne afin de d'assurer une large lisibilité du mouvement.

Soyons nombreux demain !